



28.07.2021

## **BUNDESLEISTUNGSWETTBEWERB DER FAHRZEUGLACKIERER: TERMIN IM NOVEMBER STEHT FEST**

Nachdem der Bundesleistungswettbewerb der Fahrzeuglackierer im vergangenen Jahr aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt werden musste, steht der Austragungstermin für dieses Jahr nun fest. Wie die Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer des Bundesverbandes Farbe Gestaltung Bautenschutz (BFL) informierte, treten die besten Nachwuchslackierer Deutschlands vom 22. bis 24. November in Wuppertal gegeneinander an.

### **FINALISTEN FÜR 2020 UND 2021 TRETEN AN**

„Der Wettbewerb 2020 wird nunmehr zusammen mit dem Wettbewerb 2021 als Doppelveranstaltung stattfinden“, heißt es von Seiten des BFL. Paul Kehle, Präsident der Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer, erklärt im Gespräch mit schaden.news, was das konkret bedeutet: „Wir wollten auch den Finalisten des vergangenen Jahres die Chance bieten, anzutreten. Unter vier Teilnehmern küren wir den Deutschen Meister 2020. Parallel dazu treten die Teilnehmer an, die sich in diesem Jahr qualifiziert haben oder es noch werden, denn in einigen Bundesländern laufen die

Qualifikationswettbewerbe noch.“ Alle Teilnehmer erhalten jedoch die gleiche Aufgabe, wie der Präsident verriet.

## **HANDWERKSKUNST DEMONSTRIEREN**

Gefragt sind beim Bundesleistungswettbewerb nicht nur handwerkliches Können und Präzision, sondern auch Kreativität. Während der Wettbewerbstage gilt es, eine Autotür, eine Werbetafel und ein Modellauto zu gestalten. Das Motto des diesjährigen Bundesausschlags erfahren die Teilnehmer dabei erst kurz vor dem Wettbewerb. „Wir hoffen, dass die Ergebnisse der Vorwettbewerbe auf Landes- und Kammerebene uns ein breit aufgestelltes Teilnehmerfeld präsentieren, das dem Anspruch ‚Deutsche Meisterschaften der Fahrzeuglackierer‘ voll und ganz gerecht wird“, so Dr. Albert Bill für die Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer, der sich als Mitorganisator ebenfalls auf den Wettbewerb freut.

## **WUPPERTAL ERNEUT AUSTRAGUNGSORT**

Der Bundesleistungswettbewerb findet jedes Jahr in Kooperation mit einem Lackhersteller statt. Ausgerichtet wird die Veranstaltung im November in der Standox-Zentrale in Wuppertal, wo bereits 2015 der Bundesleistungswettbewerb stattfand.

Carina Hedderich